

# Karlotto Karotto findet eine Freundin

Eine Mutmachgeschichte von Melanie Roth für alle Kinder,  
die aus einem anderen Gemüsefeld kommen.

Guten Tag, darf ich vorstellen:

Das ist Karlotto Karotto, zugehörig der Familie des Biogemüses, er ist die jüngste gezogene Möhre aus seiner Familie. Karlotto ist etwas krummer gewachsen als anderes Wurzelgemüse und geht daher seit einiger Zeit in eine Möhreninklusionsklasse.

Neben ihm steht seine Mama Rita Karotto, geborene Rübe. Sie ist ländlich idyllisch aufgewachsen und liebt das Leben auf dem Gemüsefeld.

Neben der Mama von Karlotto steht Frau Rosewurz. Sie ist die Inklusionslehrerin von Karlotto und sie ist wie Karlotto etwas krummer gewachsen. Wenn jemand sie darauf anspricht, antwortet sie: „Ich bin nicht krumm, ich habe den besonderen Schwung!“

Karlotto ist in der Klasse von Frau Rosewurz gut angekommen, doch was ihm fehlt, ist ein echter Freund oder eine echte Freundin zum Spielen. Oft fühlt er sich alleine.

Mama und Frau Rosewurz sagen immer wieder zu ihm: „Karlotto, sieh dich doch einmal in der Schule genau um, bestimmt ist jemand für dich unter den anderen Kindern dabei. Sei mutig und sprich doch einmal eine andere Möhre an, wenn du sie nett findest.“

